

Edición Nº 1569 - Viernes, 16 de Septiembre 2011



BUSCAR



RESISTENCIA
Temperatura: 19 °C
Humedad: 88 %

CONTACTO



PORTADA

LOCALES

INTERIOR

POLICIALES

SOCIEDAD

OPINIONES

DEPORTES

ARTE Y ESPECTACULOS

EL PAIS

EL MUNDO

A+ A-




1



NACIONALES

18/08/2011

Guillermo Moreno dio vía libre para las muñecas Barbie



(Foto: infobae)

07:51 | En marzo, el secretario de Comercio había suspendido a la importadora Mattel, que fabrica en el exterior e importa el tradicional juguete. El acuerdo estipula que la empresa venda en el mercado colombiano los Rasti, de producción nacional.

Después de cuatro meses, las jugueterías argentinas volverán a tener en sus góndolas uno de los juguetes más tradicionales requeridos por las niñas. Es que la secretaria de Comercio Interior permitió a la empresa Mattel volver a importar la muñeca Barbie, cuyo ingreso estaba trabado desde hace algunos meses en la Aduana.

La multinacional anunció ayer que comenzará a vender los juguetes de la fabricante argentina Rasti en el mercado colombiano, y de esta manera destrabó la llegada de las populares muñecas y de los autitos Hot Wheels.

Así, tras el acuerdo alcanzado con el secretario Guillermo Moreno, los productos de Mattel volvieron a las jugueterías y a los grandes supermercados, justo en la semana previa al día del niño, una de las fechas del año de mayor venta.

"Tras este acuerdo, Mattel tendrá el desafío de expandir estas exitosas marcas argentinas en el territorio colombiano", fue el escueto comunicado publicado por Mattel Argentina, que hasta la firma del acuerdo con Dimare tenía suspendida la licencia para importar, tras haber sido acusada por la AFIP de cometer varias infracciones aduaneras.

El convenio entre Barbie y Rasti se suma a otros acuerdos de exportaciones no tradicionales que impulsó Moreno. La lista es encabezada por las principales terminales automotrices, que aceptaron compensar sus importaciones con ventas al exterior de productos que no tienen ninguna relación con su negocio principal.

LAS MÁS VISTAS

Murió en Goya uno de "Los Grosos" tras el accidente

Murió el misionero que convivía con las gemelas rubias

Matan y cuelgan a dos jóvenes por denunciar a criminales en Internet

Detuvieron a un matrimonio saenzpeñense con más de medio kilo de cocaína

Nikisch: "Vamos a decir qué destino tendrá el exceso de dinero del Chaco que hoy no se sabe a dónde va"

¿Tiene la mejor cola del mundo?

Comienza este miércoles un nuevo paro de judiciales en reclamo de un 65% más para sus salarios

Flor Kirchner encontró al amor en la militancia

Capitanich presagió una "contundente victoria para este domingo" en el acto de cierre de campaña

A pesar del mal tiempo la caravana del Frente Chaco Merece Más recorrió Fontana, Resistencia y Puerto Vilelas

LAS MÁS COMENTADAS

Nikisch: "Vamos a decir qué destino tendrá el exceso de dinero del Chaco que hoy no se sabe a dónde va"

Capitanich presagió una "contundente victoria para este domingo" en el acto de cierre de campaña

A pesar del mal tiempo la caravana del Frente Chaco Merece Más recorrió Fontana, Resistencia y Puerto Vilelas

Para el INDEC, \$ 5 por día alcanzan

Comentarios de nuestros Lectores:

20/08/2011
22:03

joel

HACETE UNA PARA VOS ASI TENES COMPAÑERA PARA SER FELIZ

18/08/2011
20:15

Ariana

Igual que acá en Chaco, no hay ninguna causa judicial contra la UCR porque aún hay 3 jueces puestos por Rosas.